

KATHOLISCHE JUGEND SCHIFFWEILER



www.kj-schiffweiler.de

17.02.2014

Erfolgreiche Sternsingeraktion! – Wer hat noch seinen Umhang?

Seit mehr als 50 Jahren beteiligen sich der Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) und das Kindermissionswerk an der Aktion „Die Sternsinger“.

Auch die Katholische Jugend Schiffweiler nimmt jedes Jahr an der ehrenamtlichen Aktion teil, die in diesem Jahr unter dem Leitspruch stand „Segen bringen, Segen sein. Hoffnung für Flüchtlingskinder in Malawi und weltweit!“. So zogen am Wochenende vom 11.01-12.01.2014 erneut viele kleine Könige mit ihren Betreuern durch den Ort, besuchten alle Häuser und brachten Segen. Obwohl das Wetter nass und regnerisch war, hatten die Gruppen viel Spaß und sammelten in alleine in Schiffweiler etwa 6.800€, zusammen mit Stenweiler ca. 10.000€.



Für dieses tolle Ergebnis danken wir allen Kindern, allen Helfern, dem Verpflegungsteam und besonders den Spendern ganz herzlich!

„Wir kommen daher aus dem Morgenland“ lautet die erste Zeile des gleichnamigen Liedes, dass die Kinder an den Haustüren gerne zum Besten geben. Neben Liedern, Sprüchen, goldenen Kronen und Stern sind die langen, liebevoll gestalteten Umhänge ein weiteres charakteristisches Merkmal der Sternsinger.

Wer keine solchen Umhänge besitzt aber trotzdem an der Aktion teilnehmen möchte, darf gerne zum „Einkleiden“ kommen, das jedes Jahr im November stattfindet. Seit 1980, also seit vierunddreißig Jahren betreut Hildegunde Stürmer dieses erste Zusammentreffen der Sternsinger bei dem die Eltern kostenlos Mäntel für ihre Kinder ausleihen können: „Es macht mir einfach Spaß“ sagt Sie.

Leider kommt es jedes Jahr vor, dass Ausgeliehenes erst nach Wochen oder nur nach Aufforderung wieder zurückgegeben wird- zum Ärger derer, die sich um das Herrichten und Pflegen der Kleidung kümmern. Die Katholische Jugend Schiffweiler bittet daher **dringend** darum, die Leihgaben wieder im Pfarrhaus oder bei Frau Stürmer (Tel. 06821- 68608) abzugeben!